



## Le Mystère de Neko

by Labrique Charles



Grégoire, âgé de 19 mois, pleurait. Neko, son chaton noir et blanc, avait disparu ! Son petit visage était rempli de tristesse alors qu'il appelait Neko, Neko, partout.



Grégoire, déterminé, commença sa recherche. Il passa par un grand jardin plein de fleurs colorées. Les papillons dansaient autour de lui, mais Neko n'était nulle part.



Grégoire, toujours en quête, rencontra un chien amical. Le chien, avec ses grands yeux, semblait vouloir l'aider. Ils explorèrent ensemble le parc, espérant trouver Neko.



L'aventure continua dans la forêt. Grégoire, petit mais courageux, surmonta les buissons et les branches. Il entendait le bruissement des feuilles, mais pas le miaulement de Neko.



Soudain, derrière un gros arbre, Grégoire aperçut quelque chose. C'était Neko, coincé et effrayé ! Il courut vers lui, le prenant dans ses bras.



Grégoire, joyeux, rentra chez lui avec Neko. Ils étaient heureux de se retrouver. Cette aventure prouva l'amour et l'importance de l'amitié.